

2^e Winter Golf Cup

1^{er} au 3 février 2019

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY



En hiver, le golf se joue sur des whites à la place des greens, et les balles sont de couleur orange.

La deuxième édition de la Winter Golf Cup de Crans-Montana se déroulera du 1^{er} au 3 février 2019 sur le parcours Jack Nicklaus. «*La première a été une vraie réussite. Plus de 120 joueurs ont participé aux compétitions*», commente Pascal Schmalen, directeur du Golf-Club Crans-sur-Sierre. La pratique du golf en hiver a été mise au goût du jour dans les Alpes par les stations de Megève en 2000, puis de Val d'Isère dès 2013. Le point crucial de l'organisation est la préparation du terrain. C'est Crans-Montana-Exploitation qui se charge de damer le tracé. Et cet événement ne serait pas possible sans le soutien de l'Association des Communes de Crans-Montana.

LA BALLE SE COMPORTE DIFFÉREMMENT

Le golf d'hiver possède ses spécificités et les sensations ne sont plus vraiment les mêmes. «*Techniquement, les appuis changent. La balle se comporte différemment une fois qu'elle a frappé le sol: elle ne rebondit pas sur les fairways et roule beaucoup sur les whites*», poursuit Pascal Schmalen. Les whites? Eh oui, en hiver ce ne sont plus les greens! Quant à la balle, elle est orange et les trous plus gros. Le but de ce week-end de golf est avant tout d'être fun, ludique et exclusif. «*Au regard de la place qu'occupe le golf dans l'histoire de Crans-Montana et*

du site dont nous disposons, nous nous devons de faire quelque chose également l'hiver», conclut Pascal Schmalen. Le côté convivial de cette manifestation, avec animations et bars en neige, va également intéresser tous les visiteurs présents en février sur le Haut-Plateau. •

The second edition of the Crans-Montana Winter Golf Cup will be taking place from 1st to 3rd February 2019 on the Jack Nicklaus course. "The first was a great success. More than 120 players took part in the competitions", comments Pascal Schmalen, the Crans-sur-Sierre Golf Club director. Playing golf in the winter was made trendy in the Alps by the resorts of Megève in 2000, then Val d'Isère from 2013. The

most crucial item of the organisation is the preparation of the ground. It is Crans-Montana Exploitation that is responsible for packing the snow on the course. This event could not take place without the support of the Crans-Montana Association des Communes.

THE BALL BEHAVES DIFFERENTLY

Winter golf has its own specificities and the sensations are not really the same. "Technically, the supports change. The ball behaves differently once it hits the ground: it doesn't bounce on the fairways and it rolls a great deal on the whites", continues Pascal Schmalen. The whites? Oh yes, in the winter they are no longer the greens! As for the ball, it is orange and the holes are larger. The aim of this weekend of golf is above all that it should be fun, playful and exclusive. "In view of the place that golf holds in the history of Crans-Montana and of the site at our disposal, we have a duty to also do something in the winter", concludes Pascal Schmalen. The convivial side of this event, with entertainments and snow bars, will also be of interest to all the visitors there on the Haut-Plateau in February. •